

## "Mientras Guerrero sufre, la Gobernadora canta": critican a Evelyn Salgado por palomazo con Coque Muñiz

Luego de que se diera a conocer un video de la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado cantando en una fiesta, mientras fueron encontradas 11 cuerpos de personas desaparecidas en Chilpancingo, la coordinadora de la bancada del PAN en San Lázaro, Noemí Luna, criticó a la mandataria: Mientras Guerreo sufre, la gobernadora canta.

En sus redes sociales, la diputada panista compartió un mensaje en el que se solidariza con los guerrerenses y pide a la presidenta Claudia Sheinbaum que reconozca la estrategia fallida de seguridad y cambiar el rumbo.



"La indolencia, frivolidad y mal gobierno. Mientras Guerrero sufre, la Gobernadora CANTA. "Mi solidaridad con los guerrerenses y un urgente llamado a la presidenta @Claudiashein a reconocer la fallida estrategia de seguridad, cambiar el rumbo y asignar recursos en el PEF 2025", compartió.

En el video se aprecia a la gobernadora cantando al lado del cantante Jorge "Coque" Muñiz la canción: "Si nos dejan", mientras que en Chilpancingo se encontró una camioneta con 11 cuerpos sin vida de dos mujeres, cinco hombres y cuatro menores de edad.

Evelyn Salgado se encontraba en la inauguración de "El Partenón" en Zihuatanejo, que ya es un espacio abierto al público, transformado en un centro cultural para impulsar el talento de las y los guerrerenses.

https://www.proceso.com.mx/nacional/2024/11/8/mientras-guerrero-sufre-la-gobernadora-canta-critican-evelyn-salgado-por-palomazo-con-coque-muniz-video-340015.html